

Medienmitteilung

Jugendparlament vom 7. November 2009

An der ersten Tagung des Baselbieter Jugendparlamentes diskutierten die Vertreter der Jungparteien zusammen mit zahlreichen parteilosen Jugendlichen des Kantons über erarbeitete Vorlagen zu aktuellen Jugendthemen, wie die steigende Jugendarbeitslosigkeit oder die niedrige Wahlbeteiligung.

In einer guten Atmosphäre entstanden so Forderungen, die sehr konstruktive Lösungsansätze für die diskutierten Probleme bieten.

Das Jugendparlament ist ein weiterer erfolgreicher Schritt für die Partizipation der Jugend an der Politik.

Der Jugendrat und die anwesenden Jungparteien werten die erste Tagung des Jugendparlamentes als vollen Erfolg und werden sich für eine Weiterführung des Anlasses engagieren.

Wir bedanken uns bei allen, die zu diesem erfolgreichen Anlass beigetragen haben.

Der Jugendrat und die Jungparteien: GLP, JCVP, J EVP, JFBL, JSD, JSVP, PNOS

Kontaktperson:

Lea Hungerbühler

Hauptstrasse 81

4451 Wintersingen

Tel: 079 746 71 82